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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024 des Verei ns der 
Freunde und Förderer des Gymnasiums am Moltkeplatz 

 
 
 
Die Einladung und Tagesordnung zur Jahreshauptversammlung 2024 im 
Gymnasium am Moltkeplatz am 4. März 2024, 19:00 Uhr wurde fristgemäß unter 
Bekanntgabe der Tagesordnung per E-Mail übersandt. 
 
 
 
Top 1: Bericht des Vorstandes 
 
Der 1. Vorsitzende, Herr Stefan Swertz, begrüßt die Anwesenden. Eine Kopie der 
Teilnehmerliste mit den Namen der Anwesenden ist dem Protokoll beigefügt.  
 
Da allen Anwesenden die Tätigkeiten aus dem letzten Jahr bekannt sind, gibt Herr 
Swertz lediglich einen kurzen Ausblick über geplante Aktivitäten in diesem Jahr. 
Herr Swertz berichtet, dass uns zukünftig Herr Meiners bei der 
Anzeigenakquisition für die Moltke-Chronik fehlen wird. Herr Meiners will jedoch 
versuchen, bei Bedarf seine Kontakte noch einmal zu vermitteln. Eventuell ist es 
auch denkbar, beispielsweise in Pflegschaftssitzungen oder in News-Letters neue 
Werbekunden zu finden. 
 
Herr Swertz schaut sich gerade Vereinssoftware unterschiedlicher Anbieter an. 
Die Vereinssoftware soll die Vereinsarbeit beispielsweise in Bezug auf die 
Korrespondenz, die Mitgliederverwaltung oder die Archivierung erleichtern. Die 
Vereinssoftware der Sparkasse soll dabei viele Vorteile aufweisen. Frau Stephanie 
Klaß-Heine berichtet in diesem Zusammenhang, dass ein Mitglied aus ihrer 
Familie in einem anderen Verein diese bereits einsetzt. 
 
Herr Swertz hat bereits Kontakt mit dem Unternehmen aufgenommen, das für die 
Programmierung der Moltke-Website zuständig ist. Das Ziel ist, dass der 
Förderverein seinen "eigenen Bereich" auf der Homepage eigenverantwortlich 
verwalten und aktualisieren kann, ohne dass es hierzu der Hilfe der Schulleitung 
bedarf. 
 
Ferner wird geprüft, wie der Förderverein zukünftig den Kauf und den Verkauf von 
Schulbekleidung an die Schüler umsetzen kann. Es ist eventuell beabsichtigt, in 
der zweiten Jahreshälfte eine zweite Mitgliederversammlung anzuberaumen, um 
hierdurch hoffentlich weitere aktive Mitglieder für den Förderverein gewinnen zu 
können. 
 
Letztlich berichtet Herr Swertz, dass er im Laufe des Jahres mit der Frage an die 
Schüler/Schülerschaft herangetreten ist, welche nächsten Projekte der 
Förderverein aus Sicht der Schüler unterstützen soll. Bisher stehen noch 
Vorschläge aus.  
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TOP 2: Bericht des Schatzmeisters 
 
Herr Schippmann erläutert den in Kopie beigefügten Kassenbericht des 
Fördervereins für das Jahr 2023. 
 
Der Kontostand des Fördervereins betrug zum Ende des Jahres rund ≈ € 64.000,-- 
einschließlich des Betrages von ≈ € 1.600,-- des Kontos der Streicherklasse. 
Gegenüber dem Vorjahr hat sich der Kontostand um etwa € 20.000,-- erhöht. 
 
Anhand der Tischvorlage erläutert Herr Schippmann die Einnahmen und die 
Ausgaben. Die Beiträge lagen bei ≈ € 16.200,-- und die Spenden bei etwa 
€ 9.900,--. 
 
Herr Schippmann dankte in diesem Zusammenhang ausdrücklich Herrn Armin te 
Neues. Statt Geschenke hatte sich Herr te Neues zu seinem Geburtstag von 
seinen Gästen eine Spende an den Förderverein gewünscht. Insgesamt kam 
dabei eine Spende von rund ≈ € 600,-- zusammen. 
 
Die Fachschaften haben im Jahr 2023 rund € 16.200,-- erhalten und ausgegeben. 
 
 
 
TOP 3: Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Kassenprüfung erfolgte am 22. Februar 2024 durch Herrn Heiko Meiners und 
durch Herrn Roman Linssen. Die Unterlagen wurden überprüft. Es fand eine 
stichprobenartige Überprüfung der Belege statt. Es wurden keine 
Unregelmäßigkeiten festgestellt und keine Beanstandungen erhoben. Herr 
Linssen beantragt die Entlastung des Vorstandes. 
 
 
 
TOP 4: Entlastung des Vorstandes 
 
Beschluss: Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 
 
 
TOP 5: Neuwahl des Vorstandes 
 
Der 1. Vorsitzende, Herr Swertz, stellt sich der Wiederwahl. Herr Swertz wird bei 
eigener Enthaltung einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Der 2. Vorsitzende, Herr Dönges, stellt sich der Wiederwahl und weist jedoch 
daraufhin, dass er das Amt nur noch für 2 Jahre ausüben wird, da seine jüngste 
Tochter im nächsten Jahr die Schule verlassen wird. Herr Dönges wird bei eigener 
Enthaltung einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.  
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Auch der Schatzmeister, Herr Schippmann, stellt sich der Wiederwahl. Herr 
Schippmann weist daraufhin, dass er das Amt nur noch für 2 Jahre ausüben 
möchte. Herr Schippmann wird bei eigener Enthaltung einstimmig gewählt und 
nimmt die Wahl an. 
 
Der neu gewählte Vorstand sieht wie folgt aus: 
 
1. Vorsitzender:  Herr Stefan Swertz 
2. Vorsitzender und Schriftwart:  Herr Jörg Dönges 
Schatzmeister:  Herr Robert Schippmann 
 
Der Vorsitzende dankt Frau Peggy Marra-Mann für ihr sehr großes Engagement 
im Rahmen der Führung der Mitgliederverwaltung. 
 
 
 
TOP 6: Neuwahl des Beirates  
 
Herr Heiko Meiners scheidet als Beirat aus. Herr Swertz bedankt sich bei Herrn 
Meiners für sein großes Engagement, insbesondere bei der Gestaltung des 
Schulhofes und bei der Anzeigenakquisition. Herr Meiners stand jederzeit mit Rat 
und Tat zur Verfügung. 
 
Als neues Beiratsmitglied wurde Frau Stephanie Klaß-Heine bei eigener 
Enthaltung einstimmig gewählt. Frau Stephanie Klaß-Heine nimmt die Wahl an.  
 
Als weiteres neues Beiratsmitglied wurde Herr Oliver Klein gewählt. Herr Klein 
hatte bereits im Vorfeld mitgeteilt, dass er das Amt annehmen wird. 
 
Ferner wurden die Beiräte Herr Carsten Boell und Herr Frank Gätzel 
wiedergewählt. Herr Boell nimmt das Amt für drei weitere Jahre an. Herr Gätzel 
hatte bereits im Vorfeld mitgeteilt, dass er nur für ein Jahr, d.h. bis zur nächsten 
Hauptversammlung, zur Verfügung steht. 
 
Damit setzt sich der neue Beirat wie folgt zusammen: 
 
geborene Mitglieder:  Dr. Thomas Zöllner (Schulleiter) 
 Frau Katja Vitt (stellv. Schulleiterin) 
 Herr Markus Stocks (Elternpflegschaft) 
 
Beirat: Frau Stephanie Klaß-Heine 
 Herr Carsten Boell 
 Herr Frank Gätzel 
 Herr Oliver Klein 
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TOP 7: Neuwahl der Kassenprüfer 
 
Herr Meiners steht nicht mehr als Kassenprüfer für ein weiteres Jahr zur 
Verfügung. Als neuer Kassenprüfer wird Herr Carsten Boell bei eigener Enthaltung 
einstimmig gewählt. Herr Boell nimmt das Amt an. 
 
Herr Roman Linssen hat sich bereit erklärt, ein weiteres Jahr als Kassenprüfer zur 
Verfügung zu stehen. Herr Linssen wird in seinem Amt bestätigt. 
 
 
 
TOP 8: Beschlussfassung über die Zuwendungen an die  Schule 
 
Frau Vitt erläutert anhand einer Tischvorlage die Wünsche der Schule bzw. der 
einzelnen Fachschaften für das laufende Jahr. 
 
 
Beschluss: Die Mitglieder stimmen der Förderung für das Jahr 2024 mit einem 

Betrag in Höhe von € 19.770,-- zu.  
 
 
Der Betrag in Höhe € 19.770,-- setzt sich aus der Gesamtsumme von € 19.570,-- 
der Wünsche aller Fachschaften sowie des Betrages in Höhe von € 200,-- für den 
jährlich anlässlich des Abiturs verliehenen Moltkepreises zusammen. 
 
 
 
TOP 9: Verschiedenes 
 
- Es wird überlegt, Abiturienten, beispielsweise bei Erhalt ihres Zeugnisses, ein 

Aufnahmeformular für den Förderverein beizufügen. 
 
- Herr Dr. Zöllner berichtete, dass für nächstes Schuljahr insgesamt 81 

Anmeldungen vorliegen. Dies ist insoweit erfreulich, da die Anzahl von 
Anmeldungen auf Gymnasien in Krefeld – wenn auch nur geringfügig – 
insgesamt zurückgegangen ist. 

 
 
Herr Swertz bedankt sich bei allen Anwesenden und schließt die 
Jahreshauptversammlung gegen 19:50 Uhr. 
 
 
Stefan Swertz 
Vorsitzender 
 

Anlage 
Teilnehmerliste 
Kassenbericht des Vereins für 2023 
Tischvorlage Etat 24 


